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                  Bonnes fêtes!

C'est une Joyeuse 

Tribune sur son 31 que 

vous retrouvez ce mois-ci 

en ces veilles  de fêtes de 

f in d'année que nous 

e s p é r o n s f e s t i v e s e t 

joyeuses pour tous les 

ajités. L'actualité de la 

période écoulée a été 

d e n s e e t r i c h e . To u t 

d'abord il y a eu le 2 

d é c e m b r e d e r n i e r l ' 

Assemblée Générale qui a 

été l'occasion de faire le 

bilan de l'année 2014 et 

d'envisager l'avenir de 

l ' assoc ia t ion avec de 

nouveaux et beaux projets. 

Le 2 décembre c'était aussi 

la veille du départ pour la 

Martinique qui fera l'objet 

d'un prochain numéro 

spécial. Vous  retrouverez 

dans ce numéro toutes les 

courses auxquelles  les 

ajités ont participé avec les 

ca r r i è res  by n i gh t e t 

l ' E k i d e n d e P a r i s e n 

novembre. Vous pourrez 

également 

partager les 

épopées  de 

F a b r i c e a u 

pays du soleil levant avec 

son marathon de Shangaï 

et celles  d'Eddy sur Paris-

Versailles  mais aussi le 

marathon du Beaujolais. 

Bonnes lectures et de 

très  belles  fêtes pour vous 

et vos proches.

 

Guillaume 

Les rendez vous «Ajités»
9 janvier

Réunion du nouveau CA des Ajités 2015 

25 janvier
10km du 14ème avec l’USMT (77) 

Les anniversaires du mois 
(23 décembre - 20 Janvier 2015)

• le 23-12: Rachid BENZEMRA
• le 01-01: Bertrand PHELIPPAUD
• le 03-01: Loïc LEHENAFF

La JT leur souhaite  
«bon anniversaire»     

La Joyeuse  tribune

Lettre mensuelle de l’AJTVDF
Comité de rédaction: 

Patrice CRAMPON-  Guillaume 

RONDEAU- Yann FREMENT - Marie 

Pascale BAYART - Guy GERMAIN 

et la participation de: 

Laura RUIZ -  Fabrice GUEREMY
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Avec plein d'autres AJITés, dont certains 
en tenue de combat digne de Splinter 
Cell en vue de la prochaine Trans-
Martinique, j'ai participé aux Carrières By 
Night.
Initialement mon objectif était aussi de 
tester un peu le matériel pour l'Origole qui 
m ' a t t e n d d é b u t d é c e m b re m a i s 
finalement j'ai décidé d'y  aller léger avec 
juste la frontale et un peu d'eau, mais 
sans pour autant viser un chrono de 
semi-marathon.
Parti prudemment,  le temps de tester si la 
cheville gauche répond bien après la 
légère entorse faite aux 25 bosses une 
semaine plus tôt, je commence à me 
lâcher après les 3  premiers km de 
champs, surtout que ça bouchonne fort 
dans les montées comme dans les 
descentes,  m'obligeant à doubler par les 
buissons deux ou trois fois. Le terrain est 
assez piégeux: le sable et la boue 

cachent des pierres bien pointues alors je 
n'oublie pas de rester vigilant - ça serait 
bête de compromettre l'Origole en allant 
chercher un temps sur une petite course. 
La deuxième moitié de la course et très 
agréable - peu de concurrents, la 
sensation magique d'avancer dans un 
tunnel de lumière de la frontale.  Avant le 
retour par les champs je double un 
dernier groupe dans une montée et je 
décide de rentrer tranquillement lorsqu'un 
coureur de ce groupe me double à fond. 
Je me prends au jeu et je le suis mais ne 
parviens pas à le rattraper. Finalement je 
finis en 1h47, 67ème sur presque 600 
arrivants et bien rassuré quant à l'état de 
ma cheville.
Il ne reste plus qu'à bien finir la 
préparation pour passer une bonne nuit 
(et la matinée aussi)  dans la forêt de 
Rambouillet le 6 et 7 décembre  :-)

Anton

Le Beaujo! 

Dernier marathon de l’année 
pour beaucoup d’entre nous, le 
marathon s’est déroulé sous 
des conditions printanières. 
Marathon festif agrémenté de 
quelques dégustations du 
breuvage rouge tout au long du 
parcours, ce fût l’occasion pour 
certains de se grimer au gré de 
leur envie.

MARATHON DU 
BEAUJOLAIS

NOM Prénom Temps Classement Moyenne CatégorieCatégorie

ALLEMAND Jean Pierre 2h 36' 24" 512 8,06 73/85 VH2

ALLEMAND Sylvie 2h 36' 22" 511 8,06 5/38 VF1

BOTELLA Antoine 2h 34' 23" 500 8,16 71/85 VH2

CRAMPON Patrice 2h 28' 26" 455 8,49 64/85 VH2

DIAU Marylène 2h 38' 15" 519 7,96 7/11 VF2

DIAU Patrick 2h 38' 15" 520 7,96 74/85 VH2

FRAIOLI Mario 2h 10' 24" 280 9,66 108/196 VH1

GELY Jean Michel 2h 23' 09" 412 8,8 53/85 VH2

GERMAIN Guy 2h 36' 19" 510 8,07 11/14 VH3

LEBLANC Julien 2h 13' 15" 312 9,46 138/ SEH

LEGRAND Patrick 2h 36' 08" 509 8,07 72/85 VH2

LE HENAFF Loïc 2h 13' 14" 311 9,46 123/196 VH1

PASSIOUK Anton 1h 47' 17" 67 11,74 32/203 SEH

PHELIPPAUD Bertrand 2h 18' 44" 372 9,08 46/85 VH2

QUERREC Gilles 2h 38' 37" 522 7,94 75/196 VH1

17 AJT/USMT au départ de la «carrière by night» à Mondeville le 4 novembre dernier....et 17 
à l'arrivée. Les  conditions de course sur un parcours légèrement technique mais 
relativement roulant pour un trail  étaient parfaites: un petit 12°C au départ, temps sec, 
terrain peu gras. 
Une bonne mise en jambe et un bon test pour le matériel  pour plus  de la moitié du groupe 
qui participera  le 6 décembre prochain à la Transmartinique (138km), le défi bleu (58km) ou 
le trail des caps (33km).  Les finisheurs se sont retrouvés au resto.

La «by night» 

https://www.google.fr/search?q=splinter+cell&client=firefox-a&hs=xaR&rls=org.mozilla:en-GB:official&channel=sb&source=lnms&tbm=isch&sa=X&ei=wIdmVNatDY6TaO7sgtAJ&ved=0CAgQ_AUoAQ&biw=1414&bih=726
https://www.google.fr/search?q=splinter+cell&client=firefox-a&hs=xaR&rls=org.mozilla:en-GB:official&channel=sb&source=lnms&tbm=isch&sa=X&ei=wIdmVNatDY6TaO7sgtAJ&ved=0CAgQ_AUoAQ&biw=1414&bih=726
https://www.google.fr/search?q=splinter+cell&client=firefox-a&hs=xaR&rls=org.mozilla:en-GB:official&channel=sb&source=lnms&tbm=isch&sa=X&ei=wIdmVNatDY6TaO7sgtAJ&ved=0CAgQ_AUoAQ&biw=1414&bih=726
https://www.google.fr/search?q=splinter+cell&client=firefox-a&hs=xaR&rls=org.mozilla:en-GB:official&channel=sb&source=lnms&tbm=isch&sa=X&ei=wIdmVNatDY6TaO7sgtAJ&ved=0CAgQ_AUoAQ&biw=1414&bih=726


Derrière ces trois lettres se cache la rubrique commencée dans la JT 40 qui doit permettre, chaque mois de découvrir un(e) adhérent
(e) interviewé(e) par un(e) autre.  Chaque dernier(e) interviewé(e) étant chargé(e) d’en trouver un(e) suivant(e). Et ainsi de suite. Pour 
cela, une seule consigne, il ne faut pas rompre la chaîne.  

Pour cette dernière JT de l’année, c’est notre infatigable Armand national qui répond aux questions de Marie Pascale 

Marie Pascale:  Bonjour Armand, peux tu te présenter ?
Armand:  Je m 'appelle Armand Rossi, j'ai 60 ans et je cours donc VH3. Je suis marié avec Jocelyne depuis 1983 nous avons 
deux enfants: Aurélie 29ans et Fabrice 27ans qui a deux filles Kalistée 3 ans et Némice 7 mois.  Je suis a la retraite depuis le 1er 
janvier 2013. Je partage mon temps entre ma femme, mes enfants  et une maison que possède mes parents dans les montagnes 
de l’Italie centrale. Et quelques courses avec vous tous.

Marie Pascale: Depuis quand et comment es tu devenu AJT ?
Armand:  Je connaissais Patrice à l' US Métro. Un jour il m’a parlé du marathon du Mont Blanc.
Cette course est restée dans la mémoire collective des participants pour sa dureté et sa bonne ambiance. C’est à cette 
occasion que j' ai rejoins les Ajités. 

Marie Pascale: Que représentent les Ajités pour toi ?
Armand: Les AJT représentent pour moi un groupe qui chemine hors des sentiers battus. De ce fait, il s' affranchit d' un 
certain nombre de barrières dont est remplie notre société.
 
Marie Pascale: Quels autres sports pratiques tu ? 
Armand:  En dehors de la course, je pratique la marche régulièrement. Je participe aux épreuves organisées par la ligue de l' 
ile de France. De ce fait, je suis toujours perplexe devant le peu de participants à ce genre de compétition. Comme chacun le 
sait, je fais aussi du vélo, que j 'utilise pour me déplacer à Paris qui présente peu de relief; on me chambre assez avec mon 
«vieux» clou. 

Marie Pascale: As tu un projet sportif ou loisir ?
Armand:  Mon projet sportif est de continuer la course, la marche et le vélo avec vous tous.

Marie Pascale: Quel est ton plus beau souvenir avec les Ajités ?
Armand: Mon plus beau souvenir est tout récent. Il est à la fois beau et triste. J' ai participé à la Transmartique (voir la 
prochaine JT- ndlr) qui pour moi est une course hors norme vu les nombreux passages "techniques": terrain glissant passage de 
rivières, rampes de cordes, soleil, distance. Mon objectif était de finir avec Julien et Loïc. Le challenge n'a été atteint qu’à 
moitié .

Marie Pascale: Tu es membre de l'association, tu participes activement à son organisation, qu'apprécies tu le plus ?
Armand: Je participe aux activités de notre association quand je le peux en étant présent le plus souvent possible aux 
courses inscrites au calendrier. L' année passée,  j’étais aussi administrateur et j’ai rédigé quelques comptes rendus bureau  . 
Bien entendu, j’ai aussi été actif au KM des AJT  .

Marie Pascale: Merci Armand.

L’ITW

RETROUVEZ TOUTES LES ITW DANS LES JT PRÉCÉDENTES
Quels sont celles et ceux qui sont déjà passés par  l’ITW?  

N°40: Guillaume Rondeau; N°41: Guy Germain; N°42: Jean Pierre Allemand; N°43: Marylène Diau; N°44: Loïc Le henaff; N°45: Antoine 
Bottela et Elisabeth Cassetin; N°46: Marie Pascale BAYART et N° 47: Armand Rossi...

Vous avez participé à une course 
dans ou hors calendrier des Ajités, 
envoyez nous vos articles, résultats, 
impressions,  photos et réactions sur: 

ajtvdf@yahoo.fr
Cette lettre mensuelle est aussi la 

votre (depuis 4 ans).

mailto:ajtvdf@yahoo.fr
mailto:ajtvdf@yahoo.fr


1.Rapports moral et d’activité

Le rapport moral est présenté par 
Guillaume RONDEAU, président. 
«Bonjour et bienvenu à toutes  et tous  pour 
cette assemblée générale,  la 11 ème du 
nom, de l’AJT-VDF.
C’est toujours  un  plaisir de se retrouver et 
je vous remercie de votre présence ce soir. 
Comme je le disais, c’est toujours  un 
plaisir de se retrouver. Au delà du fait de 
partager une passion  commune, la course 
à pied, se retrouver, que ce soit ici ce soir, 
à l’occasion d’une course au calendrier ou 
hors  calendrier, d’un  déplacement, d’une 
fête comme les  10 ans  à Brannay, d’une 
rétrospective, c’est avant tout partager ce 
lien  qui nous  unit, autrement dit partager 
notre sentiment d’appartenance aux ajités.  
Alors  pourquoi ce lien est si fort ? Il l’est 
parce qu’il repose sur des  valeurs 
communes  que nous  partageons  à travers 
la pratique de la course à pied. Ces 
valeurs sont la solidarité et la convivialité. 
Je m’arrête un  temps  pour vous  rappeler 
nos  statuts. Il est toujours  important de 
revenir à l’origine et aux fondamentaux. 
L’AJT-VDF a pour but de :
- Tisser grâce à la course à pied et aux 
sports  natures  des  relations  entre les 
agents  des  différents  départements  de la 
RATP du site de Val de Fontenay.
- promouvoir et développer l’esprit 
d ’équ ipe e t de so l i da r i t é pa r l a 
part icipat ion  à des  manifestat ions 
sportives les favorisant. 
Quelle plus  belle illustration que le km des 
ajités, la participation au marathon de 
Paris  ou encore notre participation  à des 
courses solidaires comme la solirun. 
Parce que ces  va leurs  que nous 
partageons  sont universel les, e l le 
renforcent d’autant plus  ce lien qui nous 
unit. C’est cela tout l’esprit Ajités. Nous  ne 
sommes  pas  un  parmi un groupe mais  bel 
et bien un  élément de ce groupe sans 
lequel nous  ne serions  rien ou tout du 
moins  sans  lequel nous  ne serions  pas 
ajités. 
Aujourd’hui, l’association rayonne. Nous 
sommes  connus, si ce n’est reconnus 
voire même attendus  et cela à tout niveau. 
Que ce soit au niveau de l’entreprise par 
delà les  différents  département de la RATP, 
dans  le domaine sportif  sur les  courses  en 
Ile-de-France et par delà en France ou 
encore à l’occasion du kilomètre des 
ajités.  
Le rapport d’activités  pour l’année écoulée 
témoigne de la richesse et de la densité de 
la vie de l’association et il suffit chaque 

mois  de parcourir la JT pour s’en 
apercevoir. A cet égard je remercie 
vivement Patrice car la JT est un lien  fort 
pour les  ajités  que nous  sommes  et qui 
permet de partager et renforcer la 
cohésion de notre association.  
Il y a globalement plus  de participants  aux 
courses. Peut être sous  l’effet d’un 
calendrier que nous  avons  voulu moins 
dense. Aussi peut être sous  l’impulsion  du 
partenariat avec l’USMT qui me semble 
après  quelques  années  d’observations 
prendre tout son sens aujourd’hui. 
Jamais  nous  n’avons  autant fédéré autour 
du kilomètre que pour cette 8ème édition, 
que ce soit en nombre de bénévoles,  en 
participant ou en dons  récoltés  et reversés 
à l’association avec 13000 euros
Tout pourtant n’est pas  rose et je ne 
voudrais  pas  dresser un portrait trop 
idyllique. 
Nous  avons  ce lien qui nous  unit qui est 
très  fort comme je viens  de le dire mais  qui 
est en même temps  fragile. Il est fragile 
parce qu’il ne dépend que de nous  de le 
faire vivre.   Je ne voudrais  pas  que mon 
propos  soit perçu comme moralisateur et 
que tel ou tel se sente visé. Nous  sommes 
tous  concernés  et moi le premier parce 
que nous  sommes  ajités  et qu’il nous 
appartient de donner chacun  à sa mesure 
et à son  niveau pour que ce lien  soit 
entretenu. 
Je ne vous  cache pas  ma déception  que 
les  10 ans  à Brannay n’ait pas  plus 
rassemblé d’ajités.  Nous  savons  nous 
mobiliser comme pour le kilomètre, le 
marathon de Paris  ou la solirun mais  les 
ajités  ce n’est pas  que ça. C’est aussi ce 
lien  qui nous  unit. L’AJT-VDF ne sera que 
ce que chacun lui apportera. C’est 
important de l’avoir à l’esprit car c’est 
vous  qui faites  l’AJT-VDF. Les  ajités  ne 
sont que parce que vous  l’êtes.  Et 
l’association  dépend de ce que vous 
voulez en faire en tant qu’ajité.
Il n’y a pas  le feu au lac mais  il faut avoir 
conscience que le succès  est éphémère et 
que rien n’est jamais  acquis. C’est un 
combat de tous  les  instants  et nous  avons 
besoin de vous.   
Avant de clore ce rapport moral, je 
voudrais  vous  inviter à une minute de 
pensée à la mémoire de deux personnes 
qui nous  ont quitté soudainement cette 
année. Je pense à Jean Paul président du 
challenge de la convivialité ainsi qu’à un 
ancien ajité, Xavier Barbotin. 
Merci.» 

Rapport d’activité 
Pour info  :  77 adhérents AJT en 2014. 69 
adhérents pour 2015. Les faits marquants 
ont été repris (cf document)

La communication entre l’USMT et les AJT 
et les adhérents AJT et le bureau doit 
s’améliorer. Problème d’accès à toutes les 
données (actifs, retraités et extérieurs).
Trouver un espace commun où chaque 
adhérent puisse y aller et définir une 
procédure.
Idée pour 2015 : un des mandats de l’AG : 
site de communication interne.
Guy fait un récapitulatif des courses  :  32 
réalisées en 2014
Nous avons été plus « vus  » cette année 
que 2013. 14 AJT n’ont fait aucune 
course. Les courses qui ont rassemblées 
le plus d’AJT  : la Pastourelle, le trail des 
marcassins et Nogent.
Les rapports moral et  d’activité sont 
soumis au vote de l’assemblée générale et 
sont adoptés à l’unanimité. 

2.Rapport financier

Le rapport financier est présenté par le 
trésorier : Yann FREMENT. Il est présenté 
à l’ensemble des adhérents et est soumis 
au vote de l’assemblée générale.
Contre : 0
Abstention : 0
Le rapport financier est adopté.

3.Proposition de 
renouvellement de la 
convention entre l’AJT et 
l’USMT

Cette proposition est soumise au vote de 
l’assemblée générale.
Contre : 0
Abstention : 0
La convention est validée.

4.Cotisation 2015

Le CA actuel propose à l’assemblée 
générale la cotisation à 30€. Ce projet est 
soumis au vote de l’assemblée générale.
Contre : 0
Abstention : 0
La cotisation 2015 est validée

5.Calendrier 2015

Présentation des courses (cf document)
Il est demandé qu’un adhérent prenne la 
responsabilité d’une course dans l’année 
et que ce ne soit pas automatiquement le 
bureau.

L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  DU 02-12-2014



6.Récompenses
L e s a d h é r e n t s s u i v a n t s s o n t 
récompensés pour leur implication au 
sein de l’association :
Laurence CRAMPON (pour l’inciter à 
poursuivre la course à pied)
Pascal AUTIN (recherche de partenaires 
pour le km des AJT)
Etienne SUTY
Mario FRAOLI (présence aux courses 
cette année)
Bertrand PHELLIPAUD
Gilles QUERREC (participation à Brannay)
Thierry PRUNIER (toutes ses présences 
au km des AJT)

Et Ariane et Guy GERMAIN (pour 
l’organisation des 10 ans des AJT à 
Brannay)

7.Renouvellement du CA
Suivant les statuts, le CA doit être 
composé de 5 membres minimum et 
constituer un Bureau de 3 adhérents 
(Président, Secrétaire, Trésorier).
Le CA 2014 est composé de :

Guillaume RONDEAU, Yann FREMENT, 
Marie-Pascale BAYART, Guy GERMAIN, 
Patrick DIAU, Armand ROSSI et Didier 
LEFORESTIER.

Le CA actuel désire poursuivre. Julien 
LEBLANC se porte candidat pour le CA 
2015.

La composition suivante est donc 
soumise au vote de l’assemblée 
générale :
Guillaume RONDEAU, Yann FREMENT, 
Marie-Pascale BAYART, Guy GERMAIN, 
Patrick DIAU, Armand ROSSI, Didier 
LEFORESTIER et Julien LEBLANC.

Contre : 0
Abstention : 0

Nos remerciements à tous les 
adhérents présents, et le verre de 
l’amitié leur est proposé .

LES TRIBULATIONS D’UN AJITÉ EN CHINE
Objectif: extrême Orient  

Ayant pour but de faire le tour du 
monde des marathons et de visiter 
le pays  par la suite,  la Chine était 
une de mes destinations prévue et 
rêvée.
J’étais au départ séduit par le 
marathon de la ville de  Pékin, mais 
cette dernière étant 16  fois plus 
polluée que Paris,  j’ai préféré la ville 
de Shanghai, elle aussi très polluée: 
«que»12 fois plus.

Fabrice

Entre la France et la Chine le décalage 
horaire est de 7h.
Les demandes de visa pour la Chine sont 
difficiles : 
Le contrat de travail et comptes bancaires 
confortablement approvisionnés sont de 
rigueur! Pas question de quitter notre beau 
pays sans pouvoir revenir!
Il faut également répertorier chaque lieu 
d’hébergement pour pouvoir présenter un 
parcours précis tout au long  du voyage en 
Chine.
Une fois cette montagne administrative 
gravie, je peux m’inscrire au marathon, but 
ultime de mon voyage.
Me voilà reparti pour une longue liste de 
démarches! Visite médicale avec prise de 
tension et électrocardiogramme à l’appui. 
Je ne  peux m’inscrire par internet que deux 
mois avant l’échéance. Les premiers inscrits 
sont les premiers servis! Attention au 
décalage horaire, car l’ouverture des 
inscriptions tient évidemment compte de 
l’heure chinoise. Je me levais donc à 3 
heures du matin pour augmenter mes 
chances de réussite.
J’ai aussi pu me confronter à cette fameuse 
“barrière de la langue” car c’est un réel défi 
que de comprendre le chinois traduit en 
anglais.
Je pensais alors que tout était réglé, mais 
non! J’apprends avec panique que les 
organisateurs ont avancé la date du 
marathon, initialement prévue le 30 
Novembre, au 02 Novembre! Cela faisait 
suite au passage de Barack Obama en 
Chine. Vais - je  pouvoir changer mes billets 
d ’ a v i o n s ? C o m m e n t a d a p t e r m a 
préparation physique? Autant de questions 
que je devais résoudre le plus rapidement 
possible!

Le marathon était limité à 5000 coureurs, 
10  000 coureurs pour le semi et 5000 
coureurs pour le 10km.
La population de Shanghai s’élève à 30 
mil l ions, dont 20 000 Français qui 
représentent la plus forte communauté 
étrangère.
Le coût d’inscription au marathon est de 9 $ 
seulement,  le moins cher qu’il m’aie été 
donné de courir! Cependant,  il a fallu 
ajouter à ce coût celui des hôtels, des 
transports et de la nourriture.

« Shanghai »
Arrivée à Shanghai le jeudi 29 octobre : J-4 
avant le grand départ!
Après 17 heures de vol,  je décide de me 
reposer pour être en pleine possession de 
mes moyens le jour J: pas de longue visite, 
pas d’extra et couché 21h00.
Le retrait des dossards s’effectuait à côté 
du stade Olympique de Shanghai dans un 
immense hall, non loin de la ligne d’arrivée 
du marathon. Très bonne organisation avec 
de nombreuses marques représentées et 
q u e l q u e s s p e c t a c l e s d a n s a n t s e t 
chantants… Très sympa…

Jour « J »
Le marathon de Shanghai n’étant pas « en 
boucle » le départ et l’arrivée n’étaient pas 
situés au même endroit. Il a donc fallu 
réserver un taxi pour 5h du matin pour 
commencer le marathon à 7h00 tapante! 
Les Chinois étant très soucieux d’appliquer 
le règlement, le moindre petit retard vaut 
une exclusion de la course!
A ma grande surprise, le passage entre les 
supporters et les coureurs n’étaient pas 
séparé par des barrières métalliques 
comme chez nous , ma is pa r une 
gigantesque chaîne humaine! L’armée était 
représentée par une quantité astronomique 



Un Ajité dans une classique 

Parti en 46ème vague après 45 min 
d’attente, j’étais dans les 20 000 avec mon 
GPS  qui ne voulait pas choper le signal. 
Parti donc la fleur au fusil à bloc avec plus 
grand espoir de faire 1h09.
Un temps idéal pour la course à pied. 
Beaucoup d’encouragement avant la cote 
des gardes. Passage à gauche de la route 
à demander qu’on se sert à droite. Arrivée 
en bas de la côte des gardes un ravito et 
beaucoup de gens déjà asphyxiés et pas 
mal gênés, même sur les trottoirs. Prendre 
son mal en patience et dès une ouverture: 
accélérer. Prise de risque dans les 
descentes sur les bas côtés et une foule 
toujours aussi immuable et colorées. 
Beaucoup de bonnes sensations et au dernier coup de cul toujours à droite 
à crier à droite et à l’entrée de l’avenue de Paris à droite ou il y avait un peu 
de vent et pour se mettre à l abri du vent et serrer les dents. 
Au final 1'08"08 et la 519ème place.

Eddy.

de militaires en jogging  chargés de la surveillance. La scène 
était très impressionnante!  J’ai regretté de ne pas avoir pris de 
photo! Il y a beaucoup de Chinois en Chine!
Par manque de chance le départ s’effectua sous une pluie 
battante, ce qui rendait le bitume très glissant.  Quelques chutes 
ont été à déplorer. Température locale : 7 degrés.
La pluie s’arrêta vers le Km 10. La température monta et je pu 
ainsi savourer la beauté du fleuve qui traversait Shanghai sur 
une partie de la course…  
- La première partie du parcours était assez roulante, pas de 
côte, peu de faux plats, passage Km 5 en 25 minutes, et 
passage Km 10 en 49 minutes. 
Les chutes au début de parcours m’ont fait ralentir. Cela m’a 
permis de retrouver un nouveau souffle nécessaire à la suite de 
la course.
-  Passage Km 15 en 1h14 et Km 21 en 1h41. Me sentant en 
forme, j’ai pu accélérer. 
A mi parcours je commençais vraiment à être gêné par la 
pollution.  Je continuais à courir malgré des quintes de toux 
successives.
- Passage Km 25 en 2h01 et Km 30 en 2h26. Tout va bien 
physiquement  mais je continue à tousser un peu plus. Parcours 
toujours aussi roulant.
- Passage Km 35 en 2h52.  Je me sens bien, à part une légère 
fatigue qui se fait ressentir, et une toux qui s’accentue. Mes 
camarades chinois me narguent avec leurs masques 
antipollution…

Le parcours devient difficile à cause de nombreux virages faits 
pour “allonger les kilomètres”, et le passage répété sur le pont 
malheureusement en côte. 
- Passage Km39…la cata  ! Je m’arrêtais pour cracher mes 
poumons…j’essaie de reprendre mon souffle tant bien que mal 
puis je cours, et je finis les trois derniers kilomètres pour 
terminer en 3h33 et 45 secondes.
Je me suis  senti mieux à l’arrivée. Il y  avait un très beau ciel 
bleu et il faisait chaud. A l’arrivée j’ai eu l’agréable surprise 
d’être assaillit par une foule de supportrices chinoises! 

Conclusion :
C’était une belle aventure que cette rencontre avec les 
marathoniens chinois même s’ils ne parlaient pas anglais ou 
très peu. Il y avait en eux toujours un sympathique sourire.
L’organisation est très stricte mais reste top  ! Les 
encouragements des Chinois dans la rue ainsi que les 
spectacles de rue sont émouvants.
Le parcours sur les trois quarts de la course est agréable et 
roulant mais la fin laisse à désirer…Et la pollution est 
insupportable lorsque l’on respire à plein poumon.
Ce sont des difficultés à surmonter que d’avoir un décalage 
horaire et des heures de vols  dans les jambes, mais cela en vaut 
la peine pour la découverte culturelle.
Je suis resté par la suite cinq semaines en Chine pour visiter le 
plus possible du Nord au Sud cet immense pays….grande 
aventure !

2 novembre 
2014

Un final «à 
l’arrache» 
en 3h33



EKIDEN DE PARIS
Un marathon en relais à 6 dans les rues de Paris, très précisément sur les quais de Seine entre le pont Sully Morland et le tunnel de 
Iéna, c’est le défi qu’a relevé 2 équipes Ajitées, le 2 novembre dernier. 
Petite particularité, ces deux équipes les «fameux Ortemtija» et les «ajités du métro» avaient mis un point d’honneur à se déguiser 
pour cet évènement. Et comme à leur habitude les ajités ont été remarqués car c’était les seuls accoutrés de la sorte parmi les 
centaines d’équipes partantes.
Ils y ont croisés quelques cousins de l’USMétro qui eux jouaient, selon leur catégorie, leur qualification pour les championnats de 
France.
Résultat: belle expérience qui ne mérite qu’à être reconduite aux dires des participants avec une bonne ambiance favorisant la  

cohésion du groupe. Les résultats sportifs 
ont peu d’importance mais  les deux 
équipes sont arrivées dans des temps 
qui ont surpris les équipiers. 
 

2 
novembre 

2014

Marathon d’Orléans
Pour préparer la transMartinique sur les longues distances, ce n’est pas 
un scoop, il faut du fond. Profitant du marathon d’Orléans et six jours 
avant celui du Beaujolais,  4 ajités (Bertrand, Yann, Juju et Patrice) ont 
avalé les 42 km autour des 4 heures. Alain G. était lui aussi présent sur 
ses terres d’entraînement pour le semi marathon dans le cadre du 
marathon-duo organisé parallèlement au marathon.

Classement des mordus
Comme les années précédentes, une poignée d’ajités apparaissent dans le classement des mordus du marathon de 2014.  Il 
s’agit de Gilles CHARPENTIER  - 14 marathons; Yann FREMENT - 13 marathons; Patrice CRAMPON - 7 marathons et 
Bertrand PHELIPPAUD - 5marathons.
A noter que cette année le record atteint par un athlète est de 52 marathons soit un marathon par semaine pulvérisant le record 
de 2013 qui était déjà de 48 marathons
Tout le classement, y compris le votre si vous avez couru au moins un marathon cette année sur le site «Planète 
marathon» :http://www.planete-marathon.fr.

http://www.planete-marathon.fr
http://www.planete-marathon.fr

